
  

 

  

 

 
--------------------------------------------ATA N.º 08/2025-------------------------------------------- 
---- Reunião ordinária do dia vinte e três de abril de dois mil e vinte e cinco.------------------ 
---- No dia vinte e três de abril de dois mil e vinte e cinco, reuniu o órgão executivo 
ordinariamente, no salão nobre do edifício dos Paços do Concelho, com a participação de 
Carla Alexandra Pereira da Silva, Coordenadora Técnica, para redação da respetiva ata.---- 
---- Nesta data, encontravam-se em efetividade de funções os membros:  Pedro Amadeu 
Fernandes Lopes Lobo, Presidente;  Paulo Sérgio Martins Nogueira, Vice-Presidente;  
António José Martins Coutinho, Ricardo Manuel Tavares da Silva, Paula Cristina Dias 
Coutinho, José Manuel Barbosa de Almeida e Costa e Eliana Inês Tavares Machado, 
Vereadores.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
---- A reunião foi declarada aberta às dezassete horas e quinze minutos.------------------------ 
---- Foram registadas as faltas justificadas de Pedro Lobo, Eliana Machado e Ricardo Silva.- 
-----------------------------------------Ordem de Trabalhos------------------------------------------ 
 Acordos de Cooperação SAAS – Alteração do Valor de Comparticipação Financeira--- 
 Associação Desportiva e Cultural de Lourizela – Apoio-------------------------------------- 
 Alteração Modificativa ao Orçamento Municipal de 2025------------------------------------ 
 Juventude Académica Pessegueirense – Apoio------------------------------------------------- 
 Fundação Bernardo Barbosa de Quadros – Apoio---------------------------------------------- 
---------------------------------Período de Antes da Ordem do Dia-------------------------------- 
Ata 07 de 09 de abril de 2025:  - Aprovada, por unanimidade, com os votos a favor de Paulo 
Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e Costa.------------------------- 
Resumo Diário de Tesouraria:------------------------------------------------------------------------- 
Em 17 de abril de 2025, o “Resumo Diário de Tesouraria” apresentava os seguintes valores:  
operações orçamentais = € 4 527 301,34 (quatro milhões, quinhentos e vinte e sete mil, 
trezentos e um euros e trinta e quatro cêntimos) e operações não orçamentais = € 952 009,92 
(novecentos e cinquenta e dois mil, nove euros e noventa e dois cêntimos).-------------------- 
Fundos Disponíveis: - Em 17 de abril de 2025, os fundos disponíveis apresentavam o valor 
em euros de € 2 589 866,37 (dois milhões, quinhentos e oitenta e nove mil, oitocentos e 
sessenta e seis euros e trinta e sete cêntimos).------------------------------------------------------- 
Correspondência:---------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação contida nos mapas, nas 
informações e nos outros documentos a seguir indicados:----------------------------------------- 
 Conta Corrente dos Fundos Disponíveis;--------------------------------------------------------- 
 Bens e Serviços – Procedimentos Ativos;-------------------------------------------------------- 
 Processo n.º 1273/18.8BEAVR – Relatório;----------------------------------------------------- 
 Certificação Legal das Contas.--------------------------------------------------------------------- 
Intervenções:--------------------------------------------------------------------------------------------- 
António Coutinho questionou qual a empresa que tinha feito a pavimentação da E.N. 328, 
junto à Metalovouga e na rotunda de acesso à zona industrial, uma vez que se encontrava 
em mau estado.  Mais questionou qual a espessura contratada e se a empresa já tinha debitado 
esse trabalho ao Município.----------------------------------------------------------------------------- 
O Vice-Presidente da Câmara Municipal informou que a pavimentação em questão tinha 
sido realizada pela empresa Paviazeméis.  Quanto à espessura, disse ter sido contratada 8 
centímetros, mas que tinha sido verificada a colocação de 5 centímetros, pelo que a empresa 
iria proceder à retificação do piso de forma a corrigir a espessura para a medida contratada.  
Por fim, informou que o pagamento da referida obra inda não estava concluído.-------------- 
--------------------------------------Período da Ordem do Dia--------------------------------------- 
Acordos de Cooperação SAAS – Alteração do Valor de Comparticipação Financeira:  - A 
Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, proceder à alteração do valor da 
comparticipação financeira constante nos acordos de cooperação atípicos para o Serviço de 
Atendimento e Acompanhamento Social (SAAS) celebrados com as IPSS do concelho, à 



  

 

  

 

exceção da APCDI, para € 26 788,98 (vinte e seis mil, setecentos e oitenta e oito euros e 
noventa e oito cêntimos) anuais, com efeitos a partir do dia 01 de janeiro de 2025.----------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Associação Desportiva e Cultural de Lourizela – Apoio:  - No seguimento do pedido 
apresentado pela Associação Desportiva e Cultural de Lourizela, e porque foram realizados 
os trabalhos de calcetamento no espaço exterior do prédio cedido em regime de comodato 
àquela associação, o órgão executivo aprovou, por unanimidade, a atribuição de um subsídio 
extraordinário àquela associação, no valor de € 50 000,00 (cinquenta mil euros), a ser pago 
da seguinte forma:--------------------------------------------------------------------------------------- 
a) 85% com a assinatura do protocolo;-------------------------------------------------------------- 
b) 15% após a apresentação de um relatório onde se demonstre a realização dos trabalhos, 

fotografias das obras realizadas e a publicitação do apoio.------------------------------------ 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Alteração Modificativa ao Orçamento Municipal de 2025:  - No uso da competência dada 
através da alínea a), do ponto 8.3.1.3, e alínea b), do ponto 3.3, ambas do POCAL, aprovado 
pelo Decreto-Lei n.º 54-A/99, de 22 de fevereiro, nova redação dada através do Decreto-Lei 
n.º 84-A/2002, de 5 de abril, foi elaborada e apresentada a 8ª Alteração Modificativa do 
Orçamento Municipal de 2025.------------------------------------------------------------------------ 
Colocado este ponto à votação, a Câmara Municipal aprovou a proposta, por unanimidade, 
para ser submetida esta Alteração Modificativa à Assembleia Municipal.---------------------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Juventude Académica Pessegueirense – Apoio:  - A Câmara Municipal ratificou, por 
unanimidade, o empréstimo da carrinha de 9 lugares, à Juventude Académica 
Pessegueirense, para uma deslocação a Lousada no passado dia 08 de abril de 2025.--------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Fundação Bernardo Barbosa de Quadros – Apoio:  - Tendo em consideração o pedido 
apresentado pela Fundação Bernardo Barbosa de Quadros, o órgão executivo aprovou, por 
unanimidade, a atribuição de um subsídio extraordinário, no valor de € 15 000,00 (quinze 
mil euros) como comparticipação pela aquisição de uma viatura ligeira de nove lugares, 
usada.  Mais foi deliberado, por unanimidade, efetuar o pagamento do subsídio da seguinte 
forma:----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
a) 85% nos 30 dias após a apresentação de cópia da fatura referente à compra da viatura;- 
b) 15% nos 30 dias após a apresentação de documento comprovativo do registo da viatura 

em nome da Fundação Bernardo Barbosa de Quadros.---------------------------------------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------------------------------------Período Destinado ao Público------------------------------------ 
Não houve participação do público.------------------------------------------------------------------- 
---- Nada mais havendo a tratar, deu-se como concluída esta reunião, cuja ata em minuta foi 
aprovada, por unanimidade, no final, para produzir eficácia imediata, tendo sido elaborada 
a presente ata, que vai ser assinada pelo Presidente deste órgão e por quem a redigiu.-------- 


